

PT INTI AGRESIF GANDENG KERJA SAMA JELANG TUTUP TAHUN , KALI INI DENGAN PERURI DAN TELKOM AKSES

BANDUNG – PT Industri Telekomunikasi Indonesia (Persero) atau biasa disebut PT INTI (Persero), makin agresif berkolaborasi jelang tutup tahun. Kali ini, PT INTI (Persero) menjalin kerja sama strategis dengan PT Telkom Akses dan Perum Percetakan Uang Republik Indonesia (Persero).

“Tujuan besarnya untuk memperkuat kerja sama semua pihak, mengoptimalkan potensi masing-masing perusahaan, sekaligus memacu pertumbuhan bisnis yang saling menguntungkan,” ungkap Direktur Utama PT INTI (Persero) Otong lip, Kamis (23/12).

PKS INTI-Telkom Akses

Penandatanganan perjanjian kerja sama PT INTI (Persero) dan PT Telkom Akses telah digelar pada Senin, 06 Desember 2021, yang diteken oleh Direktur Utama PT INTI (Persero) Otong lip dan Direktur *Supply and Commerce* PT Telkom Akses Stanislaus Susatyo, di Bali. *Kontrak Harga Satuan Pengadaan Material Jaringan Akses Telekomunikasi* tersebut diinisiasi untuk penyediaan material fiber optik, kabel tembaga, tiang telepon, beserta aksesorisnya.

Rencananya, kerja sama yang akan berlangsung selama tiga tahun ini juga akan menitikberatkan pada aspek penerapan Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN), sebagai wujud keberpihakan kedua belah pihak terhadap pemberdayaan industri dalam negeri.

Ke depannya, kedua belah pihak menargetkan untuk dapat mengeksplorasi potensi kerja sama lain, mengingat PT INTI (Persero) memiliki kapabilitas dalam bidang produksi perangkat telekomunikasi, elektronika, informatika, produk lain yang berkaitan dengan

perangkat tersebut, pembangunan pembangkit energi baru terbarukan (EBT), serta bentuk kerja sama lain yang disepakati oleh kedua belah pihak.

“Kerja sama ini merupakan jalan lebar bagi kami untuk mendapatkan kepercayaan masif secara nasional sehingga nantinya seluruh ekosistem industri PT INTI akan bergerak lebih pesat, khususnya di area telekomunikasi dan teknologi informasi,” ujar Otong lip.

MOU INTI-Peruri

Penandatanganan nota kesepahaman tentang *Kerja Sama Pengembangan Produk dan Teknologi* tersebut telah dilakukan di Kantor Pusat Perum Peruri (Persero), Jakarta, pada Rabu, 08 Desember 2021, yang ditandatangani oleh Direktur Utama PT INTI (Persero) Otong lip dan Direktur Utama Perum Peruri (Persero) Dwina Septiani Wijaya. Kolaborasi PT INTI (Persero) dengan Perum Peruri (Persero) ini akan fokus pada aspek peningkatan kerja sama dukungan perangkat-perangkat elektronik untuk memeriksa keaslian produk Perum Peruri (Persero).

Kerja sama strategis ini sekaligus menjadi jalan bagi PT INTI (Persero) untuk menggunakan kapabilitas Perum Peruri (Persero) dalam pengembangan, pemasaran, dan penjualan produk digital.

TENTANG PT INTI (PERSERO)

PT INTI (Persero) adalah badan usaha milik negara (BUMN) yang memiliki lini bisnis di bidang *Manufacture and Assembly, Managed Service, Digital Service, dan System Integrator*. Untuk mendukung bisnisnya, PT INTI (Persero) yang berkantor pusat di Jalan Moch Toha Nomor 77 Bandung itu juga mengoperasikan fasilitas produksi seluas delapan hektar di Jalan Moch Toha Nomor 225 Bandung, yang memproduksi perangkat telekomunikasi dan elektronik.

PRODUK DAN LAYANAN

Tiang Telepon merupakan tiang sambungan yang terbuat dari pipa besi baja konstruksi bundar dengan teknik sambungan, sesuai standar STEL L-003-2016 Versi 3.0. Produk ini telah mengantongi sertifikasi Quality Assurance Test dari PT Telkom Indonesia (Persero), Tbk.

Hybrid Cable merupakan kabel yang memiliki kekuatan tarik (tensile strength) dan fleksibilitas yang tinggi dalam ukuran kabel yang ringkas. Kabel ini juga menyediakan kinerja fisik dan transmisi optik yang sangat baik.

KTP Electronic Reader "IDentik" merupakan perangkat pembaca yang masing-masing komponennya terintegrasi dalam satu kesatuan yang menjadi sebuah perangkat pembaca KTP-el secara mandiri tanpa harus terhubung dengan perangkat komputer.

Sistem *Electronic Voting* (e-Voting) adalah sebuah sistem yang memanfaatkan perangkat elektronik dan mengolah informasi digital untuk membuat surat suara, memberikan suara, menghitung perolehan suara, mengirim hasil perolehan suara, menayangkan perolehan suara, memelihara dan menghasilkan perhitungan suara. Keuntungan yang didapat adalah *paperless*, meminimalisasi kecurangan, *real time result*, serta dilengkapi dengan sistem *anti hack* sehingga aman dan terpercaya.

INTIPay adalah perangkat terpadu pembayaran elektronik terintegrasi dengan aplikasi berbasis android. INTIPay dapat juga di sinkronkan serta melakukan verifikasi KTP elektronik.

ADS-B (AGS 216) adalah perangkat *Ground Station* pemantau posisi pesawat teknologi ADS-B yang dikembangkan oleh PT INTI (Persero) untuk memenuhi kebutuhan teknologi *surveillance* dalam meningkatkan keselamatan penerbangan seiring dengan semakin padatnya penerbangan dan ruang udara yang harus dicover di seluruh wilayah Indonesia.

PLATO singkatan dari penghitung lalu lintas otomatis. PLATO ini merupakan sensor pendeteksi volume dan kecepatan kendaraan sampai dengan 5 klasifikasi kendaraan dan merupakan varian sensor dari Sindila. Teknologi *Intelligent Transportation System* (ITS) PLATO yang dikembangkan ini telah disesuaikan dengan karakteristik pengemudi dan klasifikasi kendaraan sesuai dengan manual yang dipakai di Indonesia.

INTI Repair Center merupakan layanan pemeliharaan perangkat elektronik dengan penyediaan jaminan suku cadang dan jasa layanan *repair*. Dengan cakupan *spare pool* di 60 kota lebih, sehingga kastemer dapat fokus pada bisnis utama, sementara pengelolaan *spare part* dan perbaikan modul dapat dilakukan oleh PT INTI (Persero).

Sistem Manajemen Sparelog memiliki kumpulan persediaan dan titik layanan yang tersebar di 60 lokasi, dengan jangkauan layanan hingga 100 lokasi di Indonesia. Layanan ini menyediakan 24 jam sehari, 7 hari seminggu, 365 hari setahun.

Untuk informasi lebih lanjut:

Vice President Sekretaris dan Komunikasi Perusahaan PT INTI (Persero)

Rizqi Ayunda Pratama

Phone : +628562010814

+62225201501

Email : rizqi.pratama@inti.co.id